



## 夏の甲子園茨城大会 ひたむきであれ - Be Sincere -

夏の甲子園を目指す第94回全国高等学校野球選手権茨城大会で東風高校(吉田富雄学長)は、1回戦で総和工業高校と対戦。1-0で勝利し、2年連続で1回戦を突破しました。続く2回戦では土浦湖北高校と対戦。結果は0-7ととても厳しいスコアになりましたが、これからの東風高校の更なる飛躍が期待されます。



↑試合の流れを変えようとセーフティーバントを試みる東風高校の攻撃(7月14日対土浦湖北高校)

↓「湖の上は気持ちがいいよ」



## カヌー教室 パドルを操り、湖上スイスイ

7月21日、歩崎公園前湖畔でカヌー教室がKSCエンジョイスportスクラブの協力のもと開催されました。参加した子どもたちは、ライフジャケットの着用やパドル操作を学び、慣れない手つきながらもパドルを操り、湖上からの風を受けながら、気持ちよさそうにカヌーをこぎました。

↓霞ヶ浦をバックに撮影風景(歩崎)



## 「旬刊いばらき」収録 霞ヶ浦の雄大な景色を紹介

タレントでいばらき大使の磯山さやかさんが、県内観光スポットや特産品などを紹介しながら、茨城県の魅力を発信している「旬刊いばらき」。7月9日に、歩崎などでその収録が行われ、観光帆船の魅力を紹介しました。収録の様子は7月27日にテレビ朝日系列の「若大将のゆうゆう散歩」内で放送されました。



↑紫に色づいたブルーベリーを探す子どもたち。箱いっぱい摘み取りました。

## ブ ウィークエンド・コミュニティ・スクール事業 ブルーベリーを味わう

7月29日、ウィークエンド・コミュニティ・スクール事業が開催され、子どもたちがブルーベリー摘みを体験しました。完熟したブルーベリーを口いっぱい頬張り、園内のあちこちから「あーい!おいしい!」との声上がり、子どもたちは畑で採れる自然の恵みを肌で感じていました。

## 西安電子科技附属小学校来校 国際交流に貢献

7月12日、志筑小学校(河合治実校長・児童数92人)に中国の西安電子科技大学附属小学校(西安市)の教員75人が来校しました。歓迎行事後、校内施設や授業風景などを熱心に見学し、意見交換会では、「習字や墨の絵を習っているところを見ると、親しみを感じます」などの意見が出されました。



↑6年生の授業(篆刻作り)を見学しました

## 夏の交通事故防止街頭キャンペーン 交通事故のない社会づくりに貢献

7月18日、夏の交通安全県民運動(20日~8月20日)を前に土浦警察署の協力のもと市で活動する交通安全協会や交通安全母の会、交通安全指導隊、女性ドライバー会の会らが参加し、街頭キャンペーンを実施しました。開式セレモニー後、千代田庁舎近くの交差点で、信号待ちの運転手に交通安全・安全運転を呼びかけました。



↑運転手に交通安全を呼びかけました

↓委嘱状を手にする④オニツカサリーさん



## ふるさと大使委嘱状交付式 市の魅力を全国に発信!

7月12日、歌手のオニツカサリーさんにふるさと大使委嘱状を交付しました。オニツカサリーさんは、安食出身で、現在、東京を中心に活動しているアーティスト。今年の帆引き船フェスタでは、やわらかくオーガニックな歌声を披露し、会場を訪れた人々を魅了してくれました。今後の活躍が期待されます。